

Article paru dans le Paris-Normandie
du 16 novembre 2018

GRAINVILLE-LA-TEINTURIÈRE

Les sapeurs-pompiers ont participé à la cérémonie



Le président des Anciens combattants Claude Ouas et le maire René Vimont lors du dépôt de gerbe

Dimanche 11 novembre, jour de commémoration de la fin de la Grande Guerre, René Vimont, maire de la commune, avait réuni les enfants dans la cour de l'école pour leur expliquer la signification de cette journée du souvenir et les valeurs de la République.

Après s'être rassemblé place de la Libération, le cortège dirigé par le corps des sapeurs-pompiers s'est rendu au monument aux morts.

René Vimont a lu le discours du président de la République avant de rendre hommage aux morts pour la France. *La Marseillaise* a été chantée

par les enfants du groupe scolaire. Le sergent-chef Laurent Loisel, sapeur-pompier de la commune, s'est vu remettre l'étoile dorée, insigne de porte-drapeau pour 20 ans de service et un diplôme. Au carré militaire, après un dépôt de gerbe, Claude Ouas, président de l'association des Anciens combattants, a rappelé les termes du message de l'Union nationale des combattants. Un vibrant hommage a été rendu aux poilus du village fruit d'un gros travail de recherche fait par le Comité des Lettres de la Vallée de la Dur-